

Fecha 02.06.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 26
---------------------	-----------------------------	--------------

Se equivocaron al momento de etiquetar los recursos

Error de diputados impide atender zonas de barrancas

México • Georgina Pineda

En el Distrito Federal existen más de 11 mil 500 familias en riesgo debido a que la **Comisión Nacional del Agua** no ha liberado 100 millones de pesos que aprobó la Cámara de Diputados para la rehabilitación y limpieza de las barrancas.

De acuerdo con la **Conagua**, los diputados se equivocaron al momento de etiquetar los recursos, por lo que tendrá que ser la Secretaría de Hacienda la que corrija el "error".

En caso contrario, su aplicación será casi inviable, debido a los trámites y procedimientos administrativos que tienen que seguir las delegaciones para iniciar la rehabilitación integral de las barrancas.

Con los recursos que incluyó la Cámara de Diputados en el Presupuesto de Egresos de la Federación,

las delegaciones Álvaro Obregón, Cuajimalpa y Magdalena Contreras, principalmente, estarán en posibilidad de realizar trabajos de limpieza en las barrancas, lo que evitará severas inundaciones durante esta temporada lluvias.

Lo anterior fue informado por el candidato a diputado local en Álvaro Obregón, Leonel Luna, quien precisó que desde que se aprobó el presupuesto federal, en diciembre pasado, la **Conagua** no ha permitido utilizar esos recursos.

En tanto, Antonio Gutiérrez, director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, de la **Comisión Nacional de Agua** confirmó que el retraso en la entrega de los recursos se debió a una equivocación de la Cámara de Diputados al momento de etiquetarlos ■■

